



## 【令和3年スタート】

令和3年スタートして1ヶ月が過ぎました。「1月往ぬる、2月逃げる、3月去る」と言われるように、お正月から3月までは行事が多く、あっという間に過ぎてしまいます。学校も先日3学期が始まったように感じられますが、1日1日過ぎていき、1ヶ月余りで高等部3年生は卒業式を迎えます。

令和2年は新型コロナウイルス感染の拡大防止に取り組んだ1年でした。これまで経験したことのないことが続き、児童生徒は、初めは新しい生活様式に戸惑う様子も見られましたが、毎日の繰り返しの中で、新しい環境に慣れ、生き生きと学校生活を送ることができています。コロナ禍ではありますが、どの子にとってもかけがえのない1年です。3学期は、それぞれの学年のまとめをしっかりと、次の学年やステージに進む準備をしたいと思います。

(校長 西 千秋)

## 【岡山県の感染状況に伴う対応について】

1月15日に岡山県の感染状況が国の示す基準で『ステージ3』に該当すると報道で発表されました。そのため、岡山県教育委員会の「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」で示された『地域の感染レベル』もレベル1から『レベル2』に引き上げられました。

そのため、「同居の家族に発熱等の風邪症状がみられる場合」にも『出席停止』とすることになり、追加でお知らせしたところです。

このことについて、いくつかご質問をいただいていますので、全体にお伝えします。

Q

・家族に発熱等の風邪症状がみられる場合には、本人は元気でも登校できないのでしょうか。

・家族に発熱等の風邪症状がみられる場合には、原則として登校せず家で様子をみていただきたいと思います。ご家族の方が受診されて、「鼻炎です」「咽頭炎です」等の診断が出た場合には、コロナ感染が心配されることがないので登校可能です。判断に迷われる場合は、必ず受診した上で、学校にご相談ください。

A

Q

・もともと鼻炎等の持病があります。鼻水が出ている間は登校できないのでしょうか。

・もともと持病で風邪に似た症状のある児童生徒やご家族は、このたびのコロナ感染が疑われる「風邪症状」とは違います。主治医の先生にご相談されて登校してください。普段と違う症状があれば、家で様子をみてあげてください。

A

Q

・最近を受診したときにPCR検査を勧められることがあると聞きました。PCR検査後は登校できないのでしょうか。

・PCR検査の結果が陰性の場合には登校できます。しかし、濃厚接触者として保健所の指示によりPCR検査を受けた場合には、陰性であっても2週間は自宅待機を保健所から要請されます。

A

**\*ご不明な点や判断に迷われる点がありましたら、学校までご相談ください。**

倉敷まきび支援学校ホームページ

倉敷まきび支援学校

検索



倉敷まきび支援学校 Facebook



フォロー、いいね！おねがいします

